
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 09.06.2016 und die einstimmige 
Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in seiner Sitzung vom 27.06.2016. 
 
Auf Nachfrage des Landrates, ob die in der Sitzung des Kreisausschusses gestellte Nachfrage 
des Abg. Skoda bezüglich der unterschiedlichen Geldansätze mittlerweile beantwortet sei, 
wurde dieses durch den Abg. Skoda bestätigt. 
  
Der Abg. Dr. Fleck vertrat die Ansicht, dass die Grenzen des Bruttoeinkommens höher hätten 
angesetzt werden können. 
 
 


